

RANCANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Oleh : RATU MUTIARA SARI

DESKRIPSI	VISUAL	AUDIO
KEGIATAN PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru dan peserta didik mempersiapkan pembelajaran melalui Google Meet. 2. Guru menanyakan keadaan peserta didik sebelum memulai pembelajaran 3. Guru mengajak peserta didik untuk berdoa masing-masing di rumah. 4. Guru menginformasikan tujuan pembelajaran dan bersama peserta didik membuat kesepakatan tentang rencana pembelajaran yang akan dilakukan. <p>(Video dengan medium shoot) menampilkan powerpoint KI, KD, Indikator pencapaian dan tujuan pembelajaran.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Music dan effect pada saat awal video pembelajaran. - Music ketika menginformasikan KD, IPK dan tujuan pembelajaran
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik menyimak/ mengamati sebuah tampilan power point yang menampilkan penjelasan dan contoh dialog tentang taking simple phone message. ➤ Peserta didik menganalisis struktur teks, fungsi social dan unsur kebahasaan dialog yang telah diamati. ➤ Setelah seluruh peserta didik menganalisis, guru menugaskan kepada peserta didik untuk membedakan dialog satu dengan yang lainnya. ➤ Peserta didik mendengarkan dialog yang diperdengarkan melalui audio yang ditampilkan melalui kirim melalui WAG. (Listening) ➤ Peserta didik menyusun dialog tentang taking simple phone message secara lisan kemudian mengkomunikasikan/mempresentasikan dialog tersebut lewat video yang kemudian dikirim ke Google Classroom. (Speaking) <p>(Video dengan menggunakan medium shoot) menampilkan powerpoint contoh dialog taking phone message.</p>	

<p>KEGIATAN PENUTUP</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik menyimpulkan materi yang dipelajari 2. Guru dan peserta didik melakukan refleksi tentang kegiatan pembelajaran dengan memberikan pertanyaan seperti berikut : <ul style="list-style-type: none"> - Bagaimana kesan kalian terhadap pembelajaran hari ini? - Bagaimana kalian dapat memanfaatkan materi ini dalam kehidupan kalian? 3. Guru memberikan penguatan dan motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat dan mengikuti pembelajaran 4. Guru membimbing peserta didik untuk mengakhiri pembelajaran dengan berdoa di rumah masing-masing. 5. Guru menutup pembelajaran dengan mengucapkan salam. <p>(Video dengan menggunakan medium shoot)</p>	
--------------------------------	--	--

LINK VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

https://youtu.be/BD30_QDoSD8